

LA MISE SUR LA MAIN

Un cheval est sur la main, lorsque, porté en avant par l'action des jambes du cavalier et ayant trouvé son équilibre, il prend un appui léger et constant sur le mors, sans être placé dans la position du ramener.

C'est le cas du jeune cheval qui commence à se stabiliser dans un équilibre encore horizontal.

Un cheval sur la main se porte franchement vers l'avant, dans une attitude stable, mais sans être rassemblé.

L'IMPULSION

L'**impulsion** est le désir naturel ou acquis du cheval de se porter en avant. Le désir naturel est inné sur certains chevaux, d'autres ont besoin d'aide du cavalier (cravache, poids du corps, éperons); l'impulsion est alors acquise.